

Hella Pagid présente les disques de frein noirs Carbone: une nouvelle tendance dans le segment Premium.

Le Blanc Mesnil le 27 octobre 2016. Pour de nombreux constructeurs automobiles, les disques de frein noirs à haute teneur en carbone sont déjà standards. Avec un pourcentage de carbone nettement supérieur, ces disques de frein sont mieux protégés contre les lourdes charges. Par ailleurs, avec son look exclusif et sa peinture laquée noire unique, cette gamme est parfaitement adaptée aux exigences les plus strictes.

Cette tendance n'a pas échappé à Hella Pagid qui a immédiatement réagi en proposant des disques de frein à haute teneur en carbone de qualité OE également sur le marché de la rechange indépendante.

Grâce à leur revêtement noir, les disques de frein à haute teneur en carbone créent un effet visuel extrêmement attrayant, surtout avec des jantes ouvertes. Qui plus est, ce revêtement protège certaines parties contre la corrosion et les détergents, si bien que le look unique reste encore visible après une plus longue période d'utilisation. Etant donné la meilleure conductibilité thermique du matériau à haute teneur en carbone, la déformation du disque de frein est également réduite. Résultat : moins de vibrations, un processus de freinage plus régulier et une réduction des bruits de freinage, même dans des conditions extrêmes.

Le revêtement des disques de frein est composé d'une laque spéciale à base d'eau, absolument sans danger pour l'environnement. Grâce au revêtement noir, aucune couche d'huile ne doit être enlevée, ce qui permet en outre un montage rapide.

Avec sa qualité OE, son vaste assortiment et ses solutions innovantes, Hella Pagid remporte déjà un franc succès, lequel devrait encore s'intensifier avec l'assortiment de disques de frein à haute teneur en carbone. La gamme actuelle de disques de frein à haute teneur en carbone est destinée aux voitures de sport et aux véhicules Premium européens actuels.

Compte tenu des récentes tendances chez les constructeurs, l'offre de Hella Pagid sera continuellement étendue.

Hella KGaA Hueck & Co., Lippstadt: HELLA est une entreprise mondiale, familiale, cotée à la bourse, avec environ 32.000 employés dans plus de 100 emplacements dans plus de 35 pays. Le Groupe HELLA développe et fabrique l'éclairage et les composants électroniques et les systèmes pour l'industrie automobile et a également l'une des plus grandes organisations de vente au détail pour les pièces automobiles, accessoires, diagnostics et services au sein de l'Europe. Modules complets de véhicules, systèmes de climatisation et les systèmes électriques du véhicule sont également produites dans des coentreprises. Avec plus de 6000 personnes travaillant dans la recherche et le développement, HELLA est l'un des moteurs de l'innovation les plus importants sur le marché. En outre, avec des ventes d'environ 5,8 milliards d'euros pour l'exercice 2014/2015, le Groupe HELLA est l'un des 40 meilleurs fournisseurs de pièces automobiles dans le monde et l'une des 100 plus grandes entreprises industrielles allemandes.